

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Saat ini, penggunaan teknologi sebagai sistem pendukung maupun sistem utama dalam melakukan pekerjaan sudah sangat umum. Dengan penggunaan teknologi, sebuah pekerjaan dapat dilakukan dengan lebih mudah, cepat, dan efektif sehingga dapat menekan *cost* yang diperlukan dalam melakukan pekerjaan tersebut.

Hampir seluruh perusahaan *veteran*, baik nasional maupun internasional, yang pada awalnya menggunakan sistem manual dalam melakukan pekerjaan sudah beralih, atau mulai beralih ke sistem berbasis teknologi informasi. Hal tersebut tidak terkecuali dengan PT. Propan Raya I.C.C yang sudah berdiri sejak tahun 1979. Saat dimana sistem berbasis teknologi informasi belum terlalu populer di kalangan para pengusaha Indonesia.

Sebagai perusahaan besar yang mulai merambah ke pasar internasional, PT. Propan Raya I.C.C melakukan berbagai pembenahan terhadap sistem kerjanya, khususnya pada bagian *IT*. Salah satu dari program tersebut adalah pembuatan *website* sistem informasi *internal* untuk membantu proses penyampaian informasi mengenai budaya kerja PT. Propan Raya I.C.C dan menjadi portal untuk menyampaikan ide dan *improvement*.

## 1.2 Tujuan Kerja Magang

Tujuan dari kerja magang ini adalah merancang dan membangun *website* sebagai media informasi pendukung budaya kerja dan portal penyampaian ide dan *improvement*, beserta dengan *database* untuk mendukung sistem *website* tersebut.

## 1.3 Waktu dan Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan kerja magang berlangsung selama 4 bulan, terhitung mulai dari 3 Februari 2014 sampai dengan 30 Mei 2014.

Pelaksanaan kerja magang dimulai dengan melakukan absen masuk sebelum pukul 7.30 WIB. Dilanjutkan dengan jam kerja pagi pukul 7.30 WIB sampai dengan 12.00 WIB pada hari Senin sampai dengan Kamis, dan pukul 7.30 WIB sampai dengan 11.30 WIB pada hari Jumat. Waktu istirahat siang dimulai setelah jam kerja pagi sampai dengan pukul 12.00 WIB dan dilanjutkan dengan jam kerja sore sampai dengan pukul 16.30 WIB pada hari Senin sampai dengan Kamis, dan 17.00 WIB pada hari Jumat. Pelaksanaan kerja magang diakhiri dengan melakukan absen keluar setelah jam kerja sore.

U  
M  
N